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行事予定

9月12日 VＴＴ事業贈呈式説明
             ダナンツアー説明

9月19日 上尾市議会傍聴
             （会場・時間変更）

9月26日 ロータリー財団＆
             米山記念奨学委員会
             寄付向上の為の
　　　　　　    説明とお願い

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　まずは先週の例会からの報告をさせていただきます。８月27日、鴻

巣ＲＣさんの納涼例会に参加させていただきました。丸広の屋上、青

空バーベキューテラスという場所が会場で、開催地の会長ということ

でお誘いいただきました。桶川ＲＣさんの天沼会長も、一緒に参加さ

れまして懇親・交流を深めさせていただきました、鴻巣ＲＣさんの新

たな形のスタートということで、私もいろいろな話を聞かせていただ

きました。今後の鴻巣ＲＣさんの活動に期待をしたいと思います。

　さて前週の例会では公式訪問の準備、そして前島ガバナー補佐に卓

話をしていただきました。当日は時間があまりないかなと思って、会

長挨拶を短めに切り上げましたが、お伝えできなかったことを本日お

伝えさせていただきます。来年で戦後80年になります。1945年、昭和

20年８月６日に広島に原爆が投下され、そして8月9日に長崎にも投下

されました。1945年８月14日にポツダム宣言を受諾して、８月15日に

終戦となりました。昨今、私が感じるのは、毎年よく映画やドラマや

アニメで、終戦日の前後に放映・放送されてたいたと思いますが、今

年はオリンピックの年だからなのか、あまりそういう放映がなかった

ように感じています、ニュースで記念館等が廃業というか、もうこの

ままだと営業ができないという話も聞いています。２年前の深澤年度

に、知覧にみんなで行きたいという話もありました。「人生に迷った

ら知覧に行け」ども言われます。ぜひとも、行ったことがない方は１

回行っていただいて、先祖が命をかけてこの日本を守ったということ

を記念館に行って学んでいただければなと思っております。私は青年

会議所でさまざまな機会があり、いろいろな勉強をさせていただいて、

今こういう風に話してる次第ですが、ぜひとも若い方に我々の先祖が

どういう経緯で戦争に至ってどうなったのかということをしっかりと

勉強していただいて、自分の目で見て感じて判断をしていただくこと

が大事なのかなと思っています。近現代史は本当に大事なことで、ち

ょうど私たちが育った時代、小学校、中学校の時代はなかなかそうい
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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ごとに会長が掲げていかなければいけないのかなと

感じています。まずは年度計画書に記載されている

ビジョンを皆さんに意識してしていただいた中で、

クラブの活動に反映していくっていうのが大切かな

と思います。ということで、今後、議論に進めてい

ければなと思っています。

　中期戦略計画は、年度計画書記載の内容を進めて

いかなければならないのかなと思ってます。そして

会員増強に繋げていかなければならないのかなと思

っております。その際、何が大切で、何を変化させ

るのか、その優先順位を考えていきたいと思ってい

ます。

　まずは今年は、変化することも大切だよという意

識づけの年ということで、しっかりと来年以降につ

なげていく形を作っていくのが今年の役目かなと思

っておりますので、皆さんのご協力をお願いしたい

と思います。 

　今年度、各委員会は、クラブビジョン、そして戦

略計画の中で、じゃあ何をしていくべきかっていう

のを考えていただければなと思っております。

　引き続き、より良いクラブになるために、未来に

向けて、変化するべきところはどこか、何が大切か

を皆さんで議論したいと思いますのでよろしくお願

いいたします。

スマイルスマイル

坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／

尾花会員／細野会員／島村会員／齋藤博重会員／

久保田会員／長沼会員／斎藤修弘会員／

関口良康会員／山崎会員／木田会員／荒井会員

会員数　　　　35

出席免除　　　 5　　　

出席対象者　　30

出席者数      20

出席率

  66.67％

門崎　由幸会長　結婚・誕生　おめでとうございます。

齋藤　哲雄幹事　お誕生祝い、おめでとうございます。

　　　　　　　　私ごとですが、母親の葬儀ではたいへんお世話になり、ありがとうございました。

深澤　圭司会員　台風接近に十分ご注意ください。

藤村　作　会員　先月は誕生祝いをいただき、ありがとうございました。

宇多村海児会員　来年１月に自動車保険料率が引き上がります。

丹井　亮一会員　８月28日に７２歳になりました。

ROTARY CLUB OF AGEO

齋藤　博重会員

幹　事　報　告

委員長報告

齋藤　哲雄　幹事 

ポールハリスフェロー授与

◇９月５日はガバナー公

式訪問です。お手元にタ

イムスケジュールをお配

りしました。毎年のこと

ですがクラブ協議会では

時間を延長させていただ

きます。よろしくご出席のほどお願いいたします。

◇９月12日の例会主題はＶＴＴ事業贈呈式・ダナン

ツアーの説明になります。

◇９月19日は会場・時間変更で 13時から、上尾市

議会の一般質問を傍聴するという例会になります。

◇９月29日は夜間例会で、ロータリー財団と米山記

念奨学会への寄付の向上のための説明を行います。

◇10月17日は献血を予定しております。詳細は後日

ご連絡させていただきます。

◇なお９月13日は 財団と国際奉仕の合同セミナー

がソニックシティの４階市民ホールで行われます。

◇最後に個人的なことですが、先日の母親の通夜・

告別式にご参列・ご厚誼をいただきありがとうござ

いました。

ロータリー財団委員会　長沼大策委員長

う勉強をする機会が少なかったかと思います。記念

館等も本来であれば国が維持をしていかなければな

らないのかなと思っております。また温故知新では

ありませんが、昔を知って、今新しいものができて

くると思いますので、同じように過ちを繰り返して

はいけない、戦争をしてはいけないと思いますので、

時にはしっかりと考えていっていただければなと思

っています。夏の高校野球甲子園大会も終わり優勝

したのは京都国際高校でした。京都国際高校は在日

の学校です。校歌に関して議論もあり、それも含め

て、近現代史を勉強し皆さん１人１人、感じていた

だければなと思っております。

　話しは変わりましてダナンツアーの企画を案内さ

させていただきました。昨日が締め切りでしたが、

もしまだ参加したいという方がいたらぜひお願いい

たします。ぜひとも現地に行っていただいて、リハ

ビリテーションの場面を見ていただければと思いま

す。また、当クラブが今までやってきたベトナムで

の奉仕事業をもう１度訪問して検証してこれればな

と思っています。

　そして本日の例会では管理運営についてクラブフ

ォーラムを行います。クラブ活性化のための優先順

位と、クラブの将来を見据えたビジョンというお題

目で皆さんに議論をしていただければなと思ってい

ます。行動計画がないと、今後、上尾ロータリーク

ラブがどこを目指したらいいのかが不透明だと思い

ますので、しっかりと意識づけをしていただいた中

で今後活動していただければなと思っております。

本日もよろしくお願いいたします。

　齋藤哲雄幹事より500ドルの寄付をいただきまし

た。ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

クラブフォーラム

関口　良康　会員

門崎　由幸　会長

例会主題

クラブ管理運営について

　先週53歳になりました。

若い頃、「53歳は何に一

生懸命なのかな、何には

まっているのかなと想像

してたものとは全く違う

ものに今一生懸命やらせ

てもらっています。今１番好きなことが脱毛です。

たまたま知り合いになった方が脱毛事業をしていて、

メンズエステのようにスタッフが施術するのではな

く、自分でやるタイプのセルフ脱毛です。予約をし

て入室し、業務用の脱毛器を自分で操作して脱毛し

ます。結構どんどんやりたくなって、一応、足の膝

から下を今やっています。一度行くと２週間間隔を

あけないといけなくて、４回目ぐらいになると、も

っと他の部位もやりたくなってきて、今、だいぶ足

の上の方までやり始めたところです。右足はこの業

務用で脱毛し、左足については、娘が持っている家

庭用の脱毛機でやっていて、今、業務用と家庭用の

差がどれぐらいあるかを研究しながら日々過ごして

います。また何か新しいことを探しながら１年間を

過ごさせていただければと思っております。お祝い

いただきありがとうございました。

丹井　亮一　会員

　昨日、８月28日で72歳

になりました。実は藤村

先生のところでちょっと

お世話になった時に、自

分のカルテの年齢欄に

「71」と書いてあったん

ですね。それまではすでに72歳だと勘違いしていて、

昨日72歳になりました。ただ、今年はいろいろあっ

た年で、８月に入って、人生で初めて肺炎を起こし

１週間も寝たきりみたいな形になっていました。入

院はせず、自宅で静養しまして、藤村先生から薬を

もらって治ったのですが、その後に足をくじいて、

重症の捻挫を起こして歩けなり、また５日間じっと

していました。そのような折、私の唯一の姉が８月

15日に他界し通夜・告別式をして送り出した次第で、

70年間の中で最悪の８月だったのではないかなと思

っています。それでも、昨日ちょっと家内と２人で

誕生祝いをしていただいて、幸せなひとときを過ご

しました。ということで、72歳です。お祝いいただ

きありがとうございました。

　クラブ活性化のために、クラブの将来を見据えて

クラブビジョンや戦略計画について会員全員で議論

していきましょう、という話しをさせていただきま

す。

　まず上尾クラブのクラブビジョンです。年度計画

書にも記載されているビジョンについてです。クラ

ブビジョンは中里ガバナー年度、クラブでは宇多村

パスト会長年度に作ったものです。本来大事なのは

クラブの創立趣意書ですが、色々事務局も調べさせ

ていただいたのですが、その創立趣意書は見当たり

ませんでした。本来はそこから紐解いて、今の時代

にあったクラブビジョンを作り上げていった方がい

いのかなと思います。

　クラブビジョンに関しては、やはり時代が変わる


